



OLLIN
PROFESSIONAL

MEGAPOLIS

СТОЙКОЕ ОКРАШИВАНИЕ • МЯГКАЯ ФОРМУЛА

НАТУРАЛЬНЫЙ РЯД
NATURAL TONES



ГЛУБОКИЙ НАТУРАЛЬНЫЙ РЯД
DEEP NATURAL TONES



ПЕПЕЛЬНЫЙ РЯД
ASHEN TONES



ПЕПЕЛЬНО-ФИОЛЕТОВЫЙ РЯД
ASHEN VIOLET TONES



ФИОЛЕТОВЫЙ РЯД
VIOLET TONES

РОЗОВЫЙ РЯД
PINK TONES

9/21



9/22



10/26



9/26



ЗОЛОТИСТЫЙ РЯД
GOLDEN TONES

ЗОЛОТИСТО-ПЕПЕЛЬНЫЙ РЯД
GOLD ASHEN TONES

9/3



9/31



8/31



МАХАГОНОВЫЙ РЯД
MAHOGANY TONES

ЖЕМЧУЖНЫЙ РЯД
PEARL TONES

ЗОЛОТИСТО-МЕДНЫЙ РЯД
COPPER GOLDEN TONES

9/5



10/8



7/34



МЕДНО-ЗОЛОТИСТЫЙ РЯД
GOLDEN COPPER TONES

КОРИЧНЕВЫЙ РЯД
BROWNISH TONES

8/43



10/7



9/7



8/17



КОРИЧНЕВО-ПЕПЕЛЬНЫЙ РЯД
BROWNISH ASH TONES

ИНТЕНСИВНО-КОРИЧНЕВЫЙ РЯД
INTENSE BROWNISH

8/71



6/71



7/77



КОРИЧНЕВО-ФИОЛЕТОВЫЙ РЯД
BROWN VIOLET TONES

КОРИЧНЕВО-ЗОЛОТИСТЫЙ РЯД
BROWN GOLDEN TONES

КРАСНЫЙ РЯД
RED TONES

9/72



10/73



7/6



КОРРЕКТОРЫ
CORRECTORS

0/0



ИЗМЕНЕНИЕ ЦВЕТА РАНЕЕ ОКРАШЕННЫХ ВОЛОС

Окрашивание в более светлый тон:

Необходимо выполнить предварительное снятие цвета, если тон ранее окрашенных волос значительно темнее желаемого. Для этого следует взять 1 часть осветляющего порошка OLLIN BLOND и 3–4 части 3% или 6% окисляющей эмульсии OLLIN OXY, использовать Шампунь-пилинг pH 7,0, затем Шампунь-стабилизатор pH3,5, на полотно волос нанести IG-спрей (все продукты из серии SERVICE LINE). Подсушить волосы феном, приступить к пастельному окрашиванию волос, используя смесь из 1 части масляного красителя Megapolis + 2 части 1% окисляющей крем-эмульсии, или выполнить стойкое окрашивания волос, используя 1 часть масляного красителя Megapolis + 1,5 части 2,7% окисляющей крем-эмульсии.

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНАЯ ОБРАБОТКА

По окончании времени воздействия эмульгировать красящую смесь с водой на 3 минуты, затем хорошо промыть волосы водой. Вымыть волосы шампунем-стабилизатором pH 3.5. Для нейтрализации процесса окисления и стабилизации цвета рекомендуем использовать кондиционер-стабилизатор pH 3.5 (все продукты из серии SERVICE LINE).

- ДИАГНОСТИКА
- Грамотная диагностика — гарантия превосходного результата!
- Определить натуральный цвет волос в прикорневой зоне при помощи x/O-ряда палитры масляного красителя Megapolis;
 - Определить процент седины в прикорневой зоне (менее 50% или более 50%);
 - Определить уровень тона и оттенок по длине и по концам волос;
 - Оценить состояние волос (химическая завивка, сильно обесцвеченные, мелированные).

УКАЗАНИЯ

Работайте только в защитных перчатках во время приготовления, нанесения и смывания красителя. Для точной пропорции смешивания использовать весы. Использовать только крем-эмульсию, не использовать окислительные эмульсии. Соблюдайте указанные пропорции и время выдержки.

МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

ВНИМАНИЕ!!!

- Только для профессионального применения. Избегать попадания в глаза. При попадании в глаза немедленно промыть водой. Не допускать вдыхания или попадания внутрь. Не применять для окрашивания ресниц и бровей. При работе использовать соответствующие перчатки. Не использовать при работе с красителем металлические инструменты (миска, кисть, расческа). Тщательно промыть волосы после окрашивания. Данный продукт не предназначен для использования лицами моложе 16 лет.
- Краситель может вызвать аллергическую реакцию. Перед применением рекомендуется сделать тест на чувствительность: небольшое количество приготовленного состава ватным тампоном нанести на внутреннюю сторону локтевого сгиба или на кожу за ухом и выдержать 10–15 минут. При резком покраснении кожи применять средство не рекомендуется.

Не применять краситель во избежание проблем, связанных со здоровьем в следующих случаях:

- Если у клиента индивидуальная непереносимость ингредиентов красителя или замечена аллергическая реакция после контакта красителя с кожей (кожный тест на чувствительность должен проводиться за 48 часов до окрашивания);
- Если кожа головы вашего клиента чувствительна или на ней есть царапины, ссадины.
- Если на коже есть временные татуировки на основе черной хны. Они могут повысить риск аллергических реакций.

COLOR CHANGE OF THE PREVIOUSLY COLORED HAIR

Coloring in a lighter tone:

If the tone of the previously colored hair is much darker than desired, it is necessary to remove the color in advance. Take 1 part of OLLIN BLOND bleaching powder and 3–4 parts of 3% or 6% of OLLIN OXY oxidizing emulsion, use the pH 7,0 peeling Shampoo, then pH 3.5 Stabilizer Shampoo, apply IG-spray to the hair (all products from the SERVICE LINE series). Next, dry your hair a little with a hairdryer, start pastel hair coloring using a mixture of 1 part of Megapolis oil colorant + 2 parts of 1% oxidizing cream emulsion or do a stable hair coloring using 1 part of Megapolis oil colorant + 1.5 parts of 2.7% oxidizing cream emulsion.

FINAL STEPS

At the end of the exposure time, emulsify the coloring mixture with water for 3 minutes, then rinse the hair well with water. Wash your hair with a pH 3.5 stabilizer shampoo. To neutralize the oxidation process and stabilize color, we recommend using the pH 3.5 color stabilizing conditioner (any product of the SERVICE LINE series).

- DIAGNOSTICS
- Competent diagnostics is a guarantee of excellent results!
- Define the natural color of hair in the root zone using the x/O-palette row of the Megapolis oil colorant;
 - Define the percentage of gray hair in the root zone (less than 50% or more than 50%);
 - Define the tone level and shade by the length and tips;
 - Assess the condition of the hair (a perm, strongly discolored hair, highlighted hair)

INSTRUCTIONS

Work only with protective gloves during preparation, application and washing of the colorant. Use a scale for exact mixing ratio. Use only cream emulsion, do not use oxidizing emulsions. Observe the specified ratios and dwell time.

PREVENTION MEASURES

ATTENTION!!!

- For professional treatment only. Avoid contact with eyes. In case of contact with eyes, rinse immediately with water. Avoid inhalation or ingestion. Do not use for dyeing eyelashes and eyebrows. When working, use protection gloves. Do not use metal tools (bowl, brush, comb) when working with the colorant. Wash your hair thoroughly after dyeing. This product is not intended for use by persons under the age of 16.
- The colorant can cause an allergic reaction. Before application it is recommended to make a sensitivity test: apply a small amount of the prepared composition with a cotton wool pad on the inner side of the elbow bend or on the skin behind the ear and keep on for 10 – 15 minutes. In case of rapid skin reddening it is not recommended to use the product.

Do not use the colorant, so that you avoid health problems, in the following cases:

- If the client is hypersensitive to the colorant ingredients or allergic reaction is noticed after the colorant comes into contact with the skin (skin sensitivity test should be carried out 48 hours before coloring);
- If your client's scalp is sensitive or has scratches or abrasions.
- If there are temporary black henna tattoos on the skin. They can increase the risk of allergic reactions.

MEGAPOLIS

МАСЛЯНЫЙ КРАСИТЕЛЬ

Масляный краситель с аргановым маслом для бережного окрашивания волос. Не содержит аммиака и гарантирует получение однородного оттенка от корней до самых кончиков. Особая технология CRODAFOS HCE способствует усилению яркости цвета волос и 100% покрытию седины, а аргановое масло обеспечивает невероятную шелковистую текстуру окрашенных волос. Благодаря восхитительному аромату процедура становится еще более приятной и обеспечивает полный комфорт во время окрашивания.

ЦВЕТОВАЯ ПАЛИТРА 37 ТОНОВ

36 тонов (основная палитра) 1 тон (корректор (микс-тон))

ПРИГОТОВЛЕНИЕ

- для окрашивания смешать в неметаллической емкости масляный краситель Megapolis (1 часть) + окисляющая крем-эмульсия (1,5 части)
- для тонирования смешать в неметаллической емкости масляный краситель Megapolis (1 часть) + окисляющая крем-эмульсия (2 части)

ЦВЕТОВОЕ ОБОЗНАЧЕНИЕ

X/xx – первая цифра – глубина тона
x/Xx – вторая цифра – основной оттенок
x/xX – третья цифра – дополнительный оттенок
x/00 – вторая и третья цифра НОЛЬ – краситель для окрашивания седых волос

СТОЙКОЕ ОКРАШИВАНИЕ СХЕМА СМЕШИВАНИЯ			
ВИД ОКРАШИВАНИЯ	ОКИСЛЯЮЩАЯ КРЕМ-ЭМУЛЬСИЯ	ПРОПОРЦИИ СМЕШИВАНИЯ	ВРЕМЯ ВЫДЕРЖКИ, (мин.)
тонирование	1%	1:2	5-20
тон в тон, темнее	2,7%	1:1,5	35
светлее на один тон	5,5%	1:1,5	40

Для окрашивания волос после химической завивки использовать только масляный краситель Megapolis (1 часть) + окисляющая крем-эмульсия 2,7% (1,5 части).

СТОЙКОЕ ОКРАШИВАНИЕ СЕДЫХ ВОЛОС					
% СЕДЫХ ВОЛОС	ГЛУБОКИЕ ТОНА /00	ЖЕЛАЕМЫЙ ЦВЕТ 10/XX – 4/XX	ПРОПОРЦИИ СМЕШИВАНИЯ	ОКИСЛЯЮЩАЯ ЭМУЛЬСИЯ	ВРЕМЯ ВЫДЕРЖКИ, (мин.)
до 30%	—	1 часть	1:1,5	5,5%	45
30 – 50%	1 часть	2 части	1:1,5	5,5%	45
50 – 100%	1 часть	1 часть	1:1,5	5,5%	45

- Глубокие тона должны быть темнее на один уровень, чем желаемый цвет.
- Тона с 1/xx–3/xx + 5,5% окисляющей крем-эмульсии самостоятельно закрашивают седину.
- Тона 10/xx не предназначены для окрашивания седых волос.
- Тона x/3; x/O хорошо закрашивают седину и могут использоваться самостоятельно без применения x/00. Для плотного покрытия седины тон должен быть на одну глубину тона темнее, чем желаемый оттенок.
- O/O является универсальным регулятором интенсивности цвета и блеска окрашенных волос, позволяя создавать бесконечное множество результатов. Не содержит пигмента. O/O можно смешивать с оттенками Megapolis. Смесь необходимо наносить на волосы незамедлительно. Может использоваться на натуральных и окрашенных волосах. Продукт O/O придает волосам невероятное сияние без добавления цвета. Он качественно регулирует интенсивность цвета волос, обеспечивая ему продолжительную стойкость. Для рассветления красителя используйте следующую схему:

O/O	КРАСИТЕЛЬ MEGAPOLIS X/XX	РАССВЕТЛЕНИЕ КРАСИТЕЛЯ MEGAPOLIS
15 гр.	45 гр.	на 1 тон
30 гр.	30 гр.	на 2 тон
45 гр.	15 гр.	на 3 тон

- Время выдержки при окрашивании седых волос всегда 45 минут.

ТЕХНИКА НАНЕСЕНИЯ

Первичное окрашивание волос тон в тон, темнее, светлее на один-два тона:

1. Приготовить смесь и нанести на всю длину (от корней до кончиков волос).

Первичное окрашивание всей массы волос:

1. Приготовить смесь и нанести на всю длину (от корней до кончиков волос).

Вторичное окрашивание ранее окрашенных волос с отросшей прикорневой зоной:

1. Приготовить смесь и нанести на прикорневую зону.

Освежить существующий оттенок по длине:

2. (a) Приготовить смесь и нанести по длине за 15 минут до окончания времени выдержки красителя в прикорневой зоне.

Цвет по длине сильно выцвел или нужно изменить совместимый оттенок:

2. (б) Приготовить смесь и нанести по длине сразу после нанесения окрашивающей смеси в прикорневой зоне.

MEGAPOLIS

ОIL COLORANT

Oil colorant with argan oil for gentle hair coloring. It is ammonia-free and guarantees a homogeneous shade from the roots to the tips. A special CRODAFOS HCE technology enhances the hair color brightness and fully covers the gray. Argan oil enhances the silky texture of colored hair. The delightful aroma makes coloring even more pleasant and comfortable.

COLOR PALETTE 37 TONES

36 tones (main palette) 1 tone (corrector (mix tone))

PREPARATION

- for coloring, mix in a non-metallic container the Megapolis oil colorant (1 part) + the oxidizing cream emulsion (1.5 parts)
- for toning, mix in a non-metallic container the Megapolis oil colorant (1 part) + the oxidizing cream emulsion (2 parts)

COLOR DESIGNATION

X/xx – first number – tone depth
x/Xx – second number – basic shade
x/xX – the third number – additional shade
x/00 – second and third numbers are ZERO – for gray coloring

PERSISTENT COLORING MIXING CHART			
TYPE OF COLORING	OXIDIZING CREAM EMULSION	MIXING RATIO	DWELL TIME (MIN)
Toning	1%	1:2	5-20
tone-on-tone, darker	2,7%	1:1,5	35
one tone lighter	5,5%	1:1,5	40

For hair coloring after perming use the MEGAPOLIS oil colorant only (1 part) + the oxidizing cream emulsion 2.7% (1.5 parts)

PERSISTENT DYEING OF GRAY HAIR					
GRAY PERCENTAGE	DEEP TONES /00	DESIRED COLOR 10/XX – 4/XX	MIXING RATIO	OXIDIZING CREAM EMULSION	DWELL TIME (MIN)
< 30%	—	1 part	1:1,5	5,5%	45
30 – 50%	1 part	2 parts	1:1,5	5,5%	45
50 – 100%	1 part	1 part	1:1,5	5,5%	45

- Deeper tones should be one level darker than the desired color.
- The 1/xx–3/xx tones + 5.5% of oxidizing cream emulsion color the gray hair.
- The 10/xx tones do not fit for dyeing gray hair
- The x/3 and x/O tones color gray well and can be used independently without applying x/00. For dense coverage of gray hair, the tone should be one tone darker than the desired shade.
- O/O is a versatile color intensity and gloss control for dyed hair that gives you infinite options. No pigment. O/O can be mixed with Megapolis colors. The mix is to be applied to hair immediately. Can be applied to natural and dyed hair. O/O gives hair stunning shine without adding color. It effectively controls color intensity, providing lasting stability. Use the following scheme to lighten the colorant:

O/O	MEGAPOLIS COLORANT X/XX	LIGHTENING THE MEGAPOLIS COLORANT
15 g	45 g	1 shade lighter
30 g	30 g	2 shades lighter
45 g	15 g	3 shades lighter

- Dwell time when dyeing gray hair is always 45 min.

HOW TO USE

First hair tone-on-tone coloring, 1–2 tones darker or lighter:

1. Prepare the mixture and apply it to the entire length (from the roots to the ends) of your hair.

Primary coloring of the entire hair mass:

1. Prepare the mixture and apply it to the entire length (from the roots to the ends) of your hair.

Secondary coloring of previously colored hair, with a grown root zone:

1. Prepare the mixture and apply it to the root zone

Refresh the existing shade along its length

2. (a) Prepare the mixture and apply it along the length of your hair 15 minutes before the end of the colorant's dwell time in the root zone.

The color has faded strongly or one needs to change the compatible shade:

2. (6) Prepare the mixture and apply it along the length of the hair immediately after applying the colouring mixture in the root zone.

